



Drei neue Windräder in Watterdingen? Einladung zur Dialogveranstaltung am 10.12.2019

Die Stadt Tengen ist Eigentümerin eines großen Waldgrundstücks im Gewann Brand in Watterdingen. Die Firma Solarcomplex hat bei der Stadt angefragt, ob das Grundstück zur Errichtung eines Windparks mit drei Windkraftanlagen angepachtet werden kann.

Zugleich hat der Gemeinderat entschieden, dass die Bürgerinnen und Bürger über die Verpachtung abstimmen sollen. Deshalb wird es am 8. März 2020 einen Bürgerentscheid geben mit der Fragestellung: „Soll die Stadt Tengen die notwendigen städtischen Flächen zur Errichtung von drei Windkraftanlagen im Gewann Brand verpachten?“

Im Vorfeld findet ein umfangreicher Informations- und Dialogprozess statt. Hierfür hat sich eine Dialoggruppe mit zufällig ausgewählten Personen gebildet. Diese hat die erste

Dialogveranstaltung in Watterdingen vorbereitet.

Wir laden Sie herzlich ein zur Dialogveranstaltung am

**Dienstag, 10. Dezember 2019 um 19:00 Uhr
in die Biberhalle nach Watterdingen.**

Es ist der Stadtverwaltung ein Anliegen bei der Veranstaltung mit Bürgerinnen und Bürgern persönlich ins Gespräch zu kommen und über die drei geplanten Windräder zu informieren. Bei einem Infomarkt mit Informationen zu unterschiedlichen Themenfeldern besteht die Möglichkeit sich tiefer zu informieren und mit Experten vor Ort ins Gespräch zu kommen. Fragen zu den geplanten Windrädern können auch vorab gestellt werden an windkraft@tengen.de.